
先月はじめに開催された山形県医師会代議員会で、 

これからの 2年間を担当する新役員が決定されました。 

  

 先月はじめに開催された山形県医師会代議員会で、これからの 2年間を担当する新役員が決定されまし

た。山形を取り囲む 5つの地区医師会から推薦されて、もう 2年間副会長をすることになりました。宜しくお

願いいたします。幸いにして、末っ子の友久君が先月より手伝ってくれており、非常に助かってます。若い先

生は可能性を秘めていることの表れと見ますかね。外来件数は院長の出番より多いみたい・・。これ僻(ひが

み)みですかな？ 

 

 

  

 全世界が固唾を呑んで見守っていたのが米朝協議でしょう。多くの国々が期待していたように完全非核化

という枠組み協定が出来るかどうかとのことでしたが、合意の内容はむなしいもののようです。ミサイルの扱

いは？更にはわが国にとって最大課題である拉致問題の解決へと繋がるのか等々、沢山の難題が手付か

ずに積み重なっており、一挙に解決は望めそうも有りません。良い方向に向かうことが、一番ですね。 

 

 

 

   それにしても、粛清により多くの政敵のみならず、近親者までも抹殺してしまう人間が、国を代表するとい

えば、多くの人達がそのような負の面は無かったかの様に扱うというのは、端で見ていても耐え難いことです

ね。しかし、考えてみると、古今東西、陣取り合戦から始まり、宗教戦争により、あるいは反対勢力との闘争

対策として、形は違っても同じようなことを繰り返して多くの地域で勝ち残ってきた為政者が如何に多いか、

ほとんどがこのような経過を辿ってきており、そうでない正に現代のわが国のようなところは、珍しい稀有の

地域であるのだと考えるのが素直なのでしょうか？ 

7 月になり、暑い陽射しにさらされることも多くなることでしょう。水分を十分に補給し、スイカ等を沢山食べて、

取りあえずは脱水症や熱中症にならないように気をつけましょう。  

  

平成 30年 7月 18日  院長 清治 邦夫 

 


